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「地域と学校を語る会」として学校運営協議会委員と生徒代表が一緒になってファシリテーションの手法で意見

交換をする機会を設けました。

今年のテーマは「創立５０周年に向けて、どんな活動を行うか提案しよう」でした。西川中学校は令和７年度で創

立５０周年を迎えます。そこで３つのグループに分かれ５０周年にどんな活動をするか意見を出し合いました。どの

グループも活発な意見交換が行われ「記念グッズ作成」、「地域と一緒にイベント」などたくさんの提案がありまし

た。今回のファシリテーションを踏まえ、生徒主体で創立５０周年に向けての活動を考えたいと思います。よろしくお

願いします。

～学校運営協議会を開催しました～
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１０月１６日（水）に開催しました。合唱コンクールが間近だったので授業参観は２年生の熱のこもった合唱練習

を始め、１・３年生では各教科の授業の様子をご覧いただきました。合唱練習をご覧になった委員の方から「私た

ちも頑張って練習していましたが、今も同じですね。本番が楽しみですね。」というお言葉をいただきました。

〇学校評価 中間評価について
西川中学校から学校評価中間評価について説明がありました。重点目標は「にこやか（笑顔でさわやかな生活

を送る） しなやか（困難を乗り越え、自己肯定につなげる） かかわりあう（対話をし、協働的に追及する） わかり

あう（相手との相違を理解し、合意形成を図る）」です。生徒・保護者・教職員評価から中間評価と改善点につい

て委員の方々に説明しました。質疑応答の後、学校の取り組みに関するご理解をいただき、「中間評価の結果を踏

まえ、今後の指導につなげて欲しいし、私たちも協力します。」とおっしゃっていただきました。

第３回学校運営協議会

西川中学校では第３回学校運営協議会を １０月１６日（水）に、第4回を２月２１日（金）を開催しました。

〇地域と学校を語る会

創立５０周年に向けての活動としてたくさんの案が出ました。



第4回学校運営協議会

２月２１日（金）、第４回学校運営

協議会を開催しました。最初に委員

の皆様から生徒の様子を参観してい

ただきました。この日は卒業式を間近

に控えた３年生が校内の「感謝清

掃」を行っていました。１・２年生は道

徳の授業でした。

西川中学校学校運営協議会会長 田中一男様が１月２５日にご逝去されました。地

域と学校パートナーシップ事業推進会議委員から引き続き学校運営協議会初代会長

として長年にわたり西川中学校のためにご尽力いただきました。心より感謝を申し上

げるとともに、謹んでお悔やみ申し上げます。

― お悔やみ ―

３年生感謝清掃２年生道徳授業

〇令和６年度学校評価について

〇地域と学校パートナーシップ事業について

〇令和７年度西川中学校教育ビジョンについて

〇創立５０周年に向けて

令和６年度学校評価について説明しました。委員の方から「宿題以外にも自主的に学習している」の肯定的評

価が54.7％だったことに関して「家庭では誘惑が多く、家で勉強することも難しいのではないか。」という質問があ

りました。「令和７年度は家庭学習の充実のために知的欲求を刺激するような授業を展開できるよう考えていま

す。」と回答しました。

「地域とともに歩む学校づくり活動の推進」を重点目標にして活動しました。３年間を通して「将来にわたって活

力ある社会を維持する担い手になる生徒」を目指し、西川の一員として自覚を持てるよう地域学習、防災学習など

を行いました。 郷土への愛着の醸成を目的とした活動として西川まつり、敬老会の参加、家庭科での「のっぺ」の

調理実習などを行いました。いずれも地域の方々からたくさんのご協力をいただいたことを報告しました。

『健康で知性が高く自主的で実践力のある生徒』を教育目標とし、将来を意識して生徒を伸ばすための教育を

実践するべく重点目標、実践内容について説明しました。委員の方からは「AI技術により農業・建築業も変わってき

ている。変化した現場を生徒に見せ、『君たちの力が必要だ』とアピールしていただきたい。」とのご意見がありまし

た。「地域・行政等とも連携する必要性を感じています。令和７年度も地域の方に来ていただき実際の職業・地域貢

献活動・ライフワークなどを生徒に語っていただく機会を作る予定です。」と回答しました。

西川中学校が創立５０周年を迎えたことに対してこれまでの

当校の歴史や伝統から学び、区切りの年を迎えたことを祝い、

未来を見つめてさらなる成長、発展を誓う機会とするよう生徒

主体で記念活動を行う予定で、スローガンの作成、PTAと連

携した記念品の作成等の案が上がっていることを報告、協力

をお願いしました。

※令和７年度西川中学校教育ビジョンは承認されました。


